



# Bern 31. März 2011: JA zur Hausarztmedizin!



Fotos: Renate Bonifér



François Héritier, Anne Romanowicz, Marc Müller, Peter Tschudi, Miriam Schöni und Franco Denti sprachen an der Kundgebung vom Dach des neuen Hausärztebus zu allen, die trotz strömenden Regens gekommen waren (Mitte rechts). «Fast symbolisch für die Situation der Hausärztinnen und -ärzte» sei dieses Wetter, scherzte Héritier, doch davon werde man sich sicher nicht entmutigen lassen. Um die Schlüsselstellung des Hausarztes zu unterstreichen, rasselten die Teilnehmer der Kundgebung auf Anregung von Peter Tschudi mit ihrem Schlüsselbund. Mit dieser Geräuschkulisse wurde der Hausärztebus enthüllt (Mitte oben). Er soll bis zur Abstimmung über die Initiative «JA zur Hausarztmedizin» als rollende Ausstellung die Anliegen der Haus- und Kinderärzte in der gesamten Schweiz in die Bevölkerung tragen.

